

Cuba, un exemple de réponse face aux urgences



La Havane, 6 mars, (RHC).- Le Dr Sebastian Ugarte, membre du Conseil mondial des Sociétés de Soins intensifs, a salué le travail de Cuba dans cette discipline.

Dans des déclarations à l'agence cubaine des nouvelles, ACN, il a mis en exergue la capacité de réponse de notre pays face aux diverses urgences naturelles. Il a souligné que dans ce domaine, Cuba est un exemple pour le monde.

«A l'échelle mondiale, on connaît le rôle que Cuba a joué dans diverses nations. » a signalé le Dr Ugarte qui a cité en exemple la contribution des praticiens cubains à la lutte contre l'ébola en Afrique occidentale.

«Ils n'ont pas eu peur de la contagion et ils ont donné au monde un exemple d'engagement et de courage professionnel » a relevé le Dr Ugarte, invité de marque au congrès international sur les services des urgences et des soins intensifs qui prend fin ce mercredi à La Havane.



Radio Habana Cuba